

¡Pero Son Ellos!

Por DIANA

Cierto periodista comentaba en una de sus crónicas que los estelaristas que son puestos en terceros partidos, no llevan nada que ganar y mucho y mucho que perder; pero no se da cuenta que antes de llegar a estelares jugaban terceros partidos y cuando, de golpe, fueron pasados a estelares, a los verdaderos estelaristas les pasaba lo mismo: no tenían nada que ganar y, sin embargo, mucho que perder, pero esto no lo tomaba en cuenta dicho periodista, porque los afectados eran los españoles. Patriotismo es una cosa, pero mala voluntad es otra cosa. Está visto que cada día son más atacados los pelotaris españoles y esto nos demuestra que valen, porque de lo contrario no se meterían tanto con ellos. Y conste que no tenemos nada contra los muchachos a que primeramente nos referimos. Todo lo contrario: son, especialmente uno, grandes compañeros, pero decimos esto para que se den cuenta que si unos pierden, los otros pasaron por lo mismo y nadie se escandalizó.

Vicente Ibalbarriaga, Ermua II, se encuentra en Sonora visitando a su novia, la Señorita Rosalba Otero, con quien contraerá matrimonio a fines de este año. Nuestra más cordial enhorabuena Charrascas.

¿Saben Uds. por qué le llaman loco a Urcola? Porque su apellido, haciendo un cambio de letras, significa "LOCURA".

Agustín Larrinaga, lleva una temporada jugando maravillosamente, más que muchos de los que se creen superiores a él. En uno de los números anteriores de CANCHA, se publicó que Agustín estaba muy entusiasmado con una mexicanita, pero esto fué una broma, la leyeron en España y originó un pequeño disgusto a Larri. Queda pues, aclarado que no existe tal Mexicanita.

Han llegado de Buhl, Idaho, un tío y niente para Mary Tere y Ugarte.

un primo de Recalde y Larrinaga. Pasarán entre nosotros todo el mes de Agosto para salir después rumbo a New York.

Gregorio Pradera se encuentra pasando unos días en la Habana, regresará el lunes en compañía de su esposa y sus dos hijitos.

El día de San Ignacio de Loyola y mientras Echeverría I se encontraba cenando en el restaurante Oxford con su familia, se presentó un grupo de amigos a felicitarlo con los clásicos Mariachis. Se prolongó la fiesta y duró la alegría hasta altas horas de la madrugada. Nuestros mejores deseos para este gran pelotari.

Afortunadamente, ya se encuentra entre nosotros el simpático Tito Sarasúa, quien ha tenido que pasar en Laredo cerca de un mes, arreglando sus papeles migratorios. Con seguridad que, de haber sido un estelarista, la Empresa se hubiese ocupado un poco más por ayudarlo. Pero así son las cosas y no hay que darles vuelta.

Es esperado con gran interés el debut de Arratibel II, un delantero que tiene muchas cualidades y que estamos seguros gustará a la afición Mexicana. Animo Arratibel y a darle fuerte como tú sabes hacerlo.

Chucho Larrañaga y Elías Uriá, han pasado una semana de descanso en Tehuixtla (De Descanso) y no por otra cosa como ha publicado un cronista de Jai-Alai.

Todos los lunes pasan su día de descanso en Tehuixtla los pelotaris Osa, Ugarte, Sclozábal, Guara, Lloco, y la simpática Mary Tere, pero están buscando un remedio contra las picaduras de los mosquitos. ¿Saben Uds. alguna receta? No dejen de dárnosla, especialmente para Mary Tere y Ugarte.

Juan Cruz Guridi muy mejorado de su lesión en el tobillo, espera poder jugar muy pronto, aunque nos dice que está muy bien en México y le dará mucha pena tener que regresar a Tijuana.

Alberto Ruiz, el delantero Mexicano que se encuentra en Tijuana, pronto lo tendremos nuevamente entre nosotros, de lo cual nos alegramos muchísimo.

Daniel Guridi envía por nuestro conducto, un cariñoso saludo a la afición Mexicana y nos dice que no ha perdido las esperanzas de volver a jugar en este Frontón, pues tiene grandes recuerdos de esta cancha del Frontón México.

Hace unos días celebró su séptimo aniversario de boda, el delantero Isidoro Salsamendi, reunió a un grupo de amigos en el conocido centro nocturno "El Patio" donde pasaron una noche muy feliz.

Se espera para muy pronto, un cambio en la vida de Araquistáin, aunque él no nos lo ha querido confirmar, nos ha venido la noticia de fuente muy segura. Enhorabuena, Araquistáin.

La semana pasada cumplió treinta y... años Ermua I, un grupo de compañeros lo agasajaron con una magnífica cena en uno de los centros nocturnos más elegantes de México. Muchas felicidades Félix.

El famoso y simpático Baracaldo, se encuentra un poco delicado de salud. Hacemos votos por su pronto y total restablecimiento. El mes próximo saldrá rumbo a Miami el pelotari Martínez, en compañía de su esposa y de su encantadora hijita.

Esperamos tener más "chismes" para el próximo número.

AGUR.